



DES PLAINES DE GASCOGNE AUX MONTAGNES ENNEIGÉES, LA PÊCHE COULE DANS LES VEINES DES AMOUREUX DE LA NATURE

- 02
- 03
- 04
- 05
- 06
- 07 VENDREDI
- 08 JUILLET
- 09
- 10
- 11
- 12
- 13
- 14
- 15
- 16
- 17
- 18
- 19
- 20
- 21
- 22
- 23
- 24



Le Gers : 7 836 pêcheurs,
39 associations agréées de pêche,
65 km de cours d'eau en 1^{ère} catégorie,
2 335 km de cours d'eau en 2^{ème} catégorie
et 2 000 ha de plans d'eau.

La Haute-Garonne : 29 936 pêcheurs,
56 associations agréées de pêche,
760 km de cours d'eau en 1^{ère} catégorie,
1 140 km de cours d'eau en 2^{ème} catégorie
et 1 400 ha de plans d'eau.

Les Hautes-Pyrénées : 15 302 pêcheurs,
18 associations agréées de pêche,
2 187 km de cours d'eau en 1^{ère} catégorie,
et 1 586 ha de lacs et plans d'eau.



DES PISCICULTURES MOYENÂGEUSES TOUJOURS EN ACTIVITÉ

Le Bas-Armagnac possède une multitude d'étangs de pisciculture répartis en réseau et représentant une part importante des zones humides de la région Midi-Pyrénées. **Ces étangs du Gers, qui datent pour la plupart du moyen-âge, sont dotés d'une biodiversité remarquable (cistudes d'Europe, hérons pourprés...).** Parmi ces derniers, l'étang du Moura, racheté il y a peu par le département à la famille de d'Artagnan ! À noter : ces anciennes piscicultures sont encore fonctionnelles. **La fédération de pêche s'y procure d'ailleurs ses poissons blancs et ses carnassiers.**



LE CHAMPION DU MONDE DE PÊCHE DE LA MOUCHE EST DE TARBES

Julien Daguillanes, 34 ans, est déjà multi champion du monde de pêche à la mouche ! Ce Tarbais, membre de l'équipe de France de pêche à la mouche, a décroché son premier titre mondial en 2005 alors qu'il n'avait que 23 ans ! **La France reste aujourd'hui encore la nation la plus titrée du monde et fait trembler les 30 pays qui s'affrontent chaque année.** Prochain objectif pour Julien ? Les championnats du monde au Colorado en septembre. Allez la France !



DES TRUITES PLUS FORTES QUE LA CRUE CENTENNALE

Suite à la crue centennale de 2013 qui a emporté routes et maisons, **la population de truites du Bastan a été anéantie.** Une étude a été lancée par la fédération de pêche des Hautes-Pyrénées pour mieux cerner la façon dont allait se recoloniser le Bastan. Finalement, deux ans après, les truites sont revenues naturellement ! Des résultats qui montrent que la nature est capable de se régénérer pour peu qu'il y ait encore des zones de reproduction préservées...



LA PÊCHE COMME THÉRAPIE POUR DES ENFANTS

Les enfants sont calmes, au bord de l'eau. Pas de dispute. Pas de cris. Juste du bonheur. Voilà comment Gilles et Francis, éducateurs spécialisés, décrivent la partie de pêche qui est organisée depuis 2009 par la fédération de pêche de **Haute-Garonne** et l'Institut Thérapeutique Educatif et Pédagogique. Une fois par mois, les moniteurs fédéraux interviennent à l'ITER. En juillet, c'est la fête, tous les enfants partent 24h pêcher la carpe au bord du lac de Lunax. Un moment important pour retrouver le plaisir de partager un loisir simple et joyeux...



BOOM SUR LES RANDOS PÊCHE

Activité en pleine expansion en Hautes-Pyrénées, la randonnée-pêche a le vent en poupe. Logique : le département regorge de lacs plus beaux les uns que les autres. Parmi les joyaux du département : la réserve de Néouvielle, au cœur du parc national des Pyrénées, qui culmine à 3 000 mètres d'altitude. Pour découvrir ces trésors, façonnés par les glaciers, **un regroupement de guides de pêche et de montagne appelé Pêche Sportive, vous propose de vous y conduire afin de vous faire vivre des vacances 100% nature en Hautes-Pyrénées !**



UNE ASSOCIATION DE PÊCHE ASSURE L'ENTRETIEN DU LAC DE PAYOLLE

C'est une association de pêche, Les pêcheurs Campanois, qui assure la gestion piscicole et l'entretien du lac de Payolle. Epaulée par la municipalité, une trentaine de bénévoles sont à pieds d'œuvre et prend soin de ce site très touristique. Côté biodiversité, le lac de Payolle, gelé de décembre à février, abrite une population de truites farios naturelle. Niché au cœur d'une nature préservée, tous les ans, près de mille touristes pêchent avec leur famille...



DES LACS GELÉS PEUPLÉS DE SAUMON ET DE TRUITES

La Fédération de pêche des Hautes-Pyrénées entretient le peuplement en salmonidés de 220 lacs de montagne ! A ces altitudes, on y trouve de la truite fario, mais



LE LAC DE PAYOLLE : POINT PHARE DU DISPOSITIF GÉNÉRATION PÊCHE

Le lac de Payolle est un lac artificiel des Pyrénées françaises situé sur les communes de Campan et d'Arreau dans le département des Hautes-Pyrénées. Au pied du col d'Aspin il culmine à 1 139 m d'altitude et est **au centre d'une des plus belles sapinières des Pyrénées.** D'une superficie de 10 hectares, il est alimenté par 2 ruisseaux de montagne. « Ville » arrivée des cyclistes du Tour de France, le vendredi 8 juillet, il saluera de nouveaux les coureurs le lendemain lors de l'étape 8 Pau-Bagnères-de-Luchon.

Génération Pêche a prévu de célébrer comme il se doit le Tour de France sur ce site d'exception !

Au stand de la Fédération Nationale de la Pêche en France, s'ajouteront des animations pêche in situ. Découvertes de la pêche au coup, à la mouche, au toc... au bord du lac, ou sur l'Adour, seront proposées gratuitement aux petits et grands curieux.

Un sujet vous intéresse ?
Une envie de reportage ?
Contactez le service presse de
la FNPF au 01 48 24 85 75

GÉNÉRATION
PÊCHE

Un sujet vous intéresse ?
Une envie de reportage ?
Contactez le service presse de
la FNPF au 01 48 24 85 75

GÉNÉRATION
PÊCHE